

s'en vont, il nous faut redoubler de courage et servir Dieu plus attentivement en tout ce que nos vocations et professions nous obligent."

ANNONCES

Le *Messager* prendra des annonces aux conditions suivantes :

Pour l'usage de $\frac{1}{4}$ de page \$8.00 par an.

" " de $\frac{1}{2}$ " \$15.00 " "

" " de 1 " \$25.00 " "

On peut se procurer au Séminaire à \$1.50 la doz. et à 15 cts. l'exemplaire la "Vie de Zéphirin Verreau." Cette brochure est à la fois intéressante et édifiante.

Le culte de sainte Anne en Espagne.

JEAN THOMAS de Saint-Cyrille, carme déchaussé, publia en 1657 un livre intitulé : "La Mère honorée," sur les gloires de sainte Anne. Il y raconte comment la Vénérable Anne de Saint-Augustin, disciple chérie de sainte Thérèse, fut comblée de faveurs par l'aïeule de Jésus-Christ, et étendit en Espagne le culte de sa céleste bienfaitrice. Il se sert des paroles mêmes de la sainte religieuse qui, par ordre de sa supérieure, a laissé par écrit l'exposé de sa vie et de ses révélations. Nous ne ferons que traduire.

" J'étais remplie d'une tendre et affectueuse dévotion envers la mère de celle qui eut Dieu pour fils, la glorieuse sainte Anne, dont je porte le nom quoique indigne. Or, l'ermitage qui nous fut accordé à Villanova, était sous le